



Tlalpan CDMX, 30 de abril de 2024

Boletín 592

MÁS DE 10 MIL NIÑAS Y NIÑOS CELEBRARON SU DÍA EN TLAPAN CON SORPRESAS Y MUCHA DIVERSIÓN

- Del 27 al 30 de abril niñas y niños tlalpenses celebraron con divertidas actividades.
- El acto principal de esta celebración estuvo a cargo del Circo Atayde en Escena

Con sorpresas, acto circense, función de cine y muchas actividades más, la Alcaldía Tlalpan celebró el Día del niño y de la niña, con más de 10 mil infantes que disfrutaron de actividades del 27 al 30 de abril en los diversos espacios públicos de la demarcación.

Uno de los actos principales fue la presentación del Circo Atayde en escena, que por más de dos horas sacó sonrisas, sorprendió con su magia y cautivó a cientos de niñas y niños que se dieron cita en la explanada de la alcaldía.

Sumado a esto hubo actividades lúdicas, artísticas, culturales y deportivas, mismas que buscan fomentar la interacción social entre las infancias, que fue uno de los sectores que más sufrió durante la pandemia.



Durante el fin de semana en Villa Olímpica se llevó a cabo la gran carrera de las y los más pequeños para fomentar el deporte y la actividad física que tiene grandes beneficios en su desarrollo, mientras que en la explanada se realizaron juegos, ajedrez, lotería y muchos más.

Como parte de la celebración se llevó a cabo una función de lucha libre, una clase de yoga para las y los menores y el concierto “Películas y Videojuegos”, mientras otros pudieron disfrutar de el Tranvía Turístico en donde pudieron disfrutar de la historia de los alrededores y del lugar donde viven.

---000---